

“CAMPAMENTO URBANO VERANO 2023”
LA ROCA MULTIAVENTURA PALENCIA Y FUNDACIÓN EUSEBIO SACRISTÁN

INFORMACION GENERAL

DESTINATARIOS

Niños y niñas empadronados en Palencia. Si las solicitudes no cubrieran todas las plazas, estas se adjudicarán a menores no empadronados e inscritos en el mismo plazo.

Nacidos entre 2007 y 2018, ambos inclusive.

- **Grupo nacidos entre 2018 y 2015:** De 9:15 h. a 19:00 h. Se desarrollará en las instalaciones de La Roca Multiaventura, con una salida al Monte el Viejo y a su piscina municipal..
- **Grupo nacidos entre 2014 y 2007:** De 9:15 h. a 19:00 h. Desarrollará las actividades en las instalaciones de La Roca Multiaventura, una salida al Monte el Viejo y su piscina municipal, una salida de día completo a Cervera de Pisuerga en la que se realizará piragüismo y una salida con visita al Geoparque Las Loras, realizando actividad de senderismo y visita guiada a la Cueva de los Franceses.

TEMPORALIDAD

Campamento urbano sin pernocta de 3 turnos de 5 días de duración cada uno para 30 participantes por turno, con el fin de poder ofertar estas actividades al mayor número de participantes posibles. Las fechas elegidas son:

1º Turno	Del 31 de julio al 4 de agosto de 9:15 a 19:00 horas
2º Turno	Del 7 al 11 de agosto, de 9:15 a 19:00 horas .
3º Turno	Del 21 al 25 de agosto, de 9:15 a 19:00 horas

PLAZO DE INSCRIPCIÓN E IMPRESOS DE SOLICITUD

Las solicitudes podrán recogerse en la Concejalía de Infancia y Juventud del Excmo. Ayuntamiento de Palencia, (Pza. Mariano Timón s/n, Edificio Mariano Timón. 34001 Palencia), o descargar en el área de Juventud de la web Ayuntamiento.

Las solicitudes se presentarán a través del Registro Municipal (ED. CANÓNIGAS • C/. Mayor Principal, 7), a través de la sede electrónica, o en cualquiera de los lugares establecidos en la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas.

Plazo de Presentación: del 03 (a partir de las 9:00 h) de julio al 10 de julio de 2023.

En caso de no cubrirse las plazas, quedaría abierto el periodo de inscripción tras el plazo de formalización de admisión y se asignarán las plazas por riguroso orden de entrada.

CONDICIONES DE INSCRIPCIÓN

La inscripción es gratuita e incluye la comida y la merienda de los participantes.

Podrán inscribirse hasta cuatro menores participantes en la misma solicitud, siempre y cuando vayan al mismo turno y grupo. Cada participante sólo puede figurar en una solicitud.

En el caso que los diferentes participantes sean hermanos en la misma solicitud, habrán de estar inscritos para el mismo turno y en caso de pertenecer a distintos grupos de edad, se marcarán con una X los dos grupos de edad, para así fomentar la conciliación familiar.

Cuando un participante figure en más de una solicitud para una misma actividad, únicamente se tendrá como válida para esa actividad la solicitud grabada en último lugar.

SELECCIÓN DE PARTICIPANTES

En los turnos donde existan más peticiones que plazas, se adjudicarán según orden de inscripción.

Cada solicitud registrada recibirá un mensaje de correo electrónico donde según el número de inscripción en el Registro Municipal, se le asignará a cada participante, un número de orden. Se publicará lista definitiva de participantes y reservas en la página web del área de juventud del Ayuntamiento de Palencia.

Los admitidos se comunicarán a través del correo electrónico que hayan facilitado en la inscripción, al que se adjuntarán otros 2 documentos: Autorización para la Asistencia y la Autorización Tratamiento de la Imagen de Menores. Se remitirá al mismo correo de la Concejalía de Juventud (juventud@aytopalencia.es) los 2 documentos debidamente complementados y firmados para formalizar la inscripción. **Plazo de formalización de admisión hasta el día 17 de julio de 2023 inclusive.**

A partir del día 18 de julio de 2023, volvería a quedar abierto el plazo de nuevas inscripciones asignando las plazas por riguroso orden de inscripción.

En caso de no estar interesado o no poder asistir al campamento se ha de comunicar la no asistencia, para así asignar la plaza al siguiente participante de la lista de admitidos en reserva.

INFORMACIÓN COMPLEMENTARIA

El Ayuntamiento de Palencia presenta su programa de campamentos urbanos para el verano 2023, con el doble objetivo de prestar **alternativas de conciliación familiar para las familias y colectivos que las necesiten y a su vez presentar una oferta de calidad**, que cumpla con las máximas garantías sanitarias para los niños, sus familias, así como para todos los profesionales que trabajen en dichos campamentos.

La Fundación Eusebio Sacristán tiene como objetivo fomentar el espíritu del futbolista, ofreciendo su experiencia como deportista de élite, a abrir oportunidades a la sociedad fomentando el deporte y el ocio saludable, construyendo un mundo más inclusivo.

La Roca Multiaventura es una instalación de 10.000 m² en la que se levanta una gran piedra de cemento que simula de forma extraordinaria el medio natural, como si estuvieras en la montaña. Alrededor de su base se extiende un lago, con una poza de buceo y una gran zona verde que rodea todo el conjunto, y en ella se desarrolla gran parte de los campamentos.

Durante los días en La Roca los participantes realizarán diferentes actividades de aventura: escalada, puentes y tirolinas, tiro con arco, espeleología, rapel, psicobloc... combinadas con otras actividades lúdicas como ruta de bici de montaña, novedad este año que se realizará con bicicletas de La Roca, fomentando las actividades cooperativas y de trabajo en equipo.

Salida al Monte el Viejo: excursión al pulmón verde de la ciudad con traslado en autobús en el que primeramente realizaremos una **ruta de senderismo** de 2,5 horas de duración aproximada y 6 km de recorrido (para el grupo de pequeños el recorrido será más corto adecuado a su capacidad) en el que visitaremos diferentes lugares emblemáticos del paraje para, tras la comida, acceder a las **piscinas municipales** sitas en el lugar.

Para el grupo de mayores hay dos salidas de la capital:

1-Salida de día completo a Cervera de Pisuerga, con traslado en autobús, en la que por la mañana se realizará piragüismo en el embalse de Ruesga. Tras la comida, en el campo de orientación permanente entre Ruesga y Cervera realizaremos un recorrido de orientación hasta la localidad de Cervera de Pisuerga.

2-Visita al Geoparque las Loras, 10km de recorrido y 300 metros de desnivel por caminos y senderos fáciles y por la tarde se realizará la visita guiada a la Cueva de los Franceses.

OBJETIVO

- Dotar a los jóvenes de la ciudad de Palencia de ofertas de ocio saludable, fomentando la actividad deportiva.
- Fomentar el intercambio de experiencias con otros jóvenes de la localidad.
- Iniciar la práctica de los deportes de aventura de manera segura, incidiendo en la prevención de riesgos.

ADVERTENCIAS

Todas las actividades serán realizadas bajo las más estrictas medidas de seguridad y prevención de accidentes, utilizando en todos los casos los Equipos de Protección Individual necesarios.

Para las actividades acuáticas de exterior será obligatorio el uso de chaleco salvavidas.

Cada participante tendrá que traer : Ropa y calzado deportivo acorde con la climatología. Bañador, toalla y calzado para el agua. Para el día de la salida al Monte el Viejo gorro de piscina. Crema de protección solar y gorra. Mochila para las salidas. Agua y almuerzo.

Concejalía de Infancia y Juventud